
В милиции новый начальник. 

       Со вчерашнего дня приступил к работе новый начальник отдела внутренних 
дел по Режевскому городскому округу подполковник милиции Александр Николаевич Барышников.  До 
назначения в г. Реж Александр Николаевич проходил службу в качестве первого заместителя 
начальника ОВД города Богданович. Выпускник тюменской Высшей школы милиции, он уже 18 лет 
трудится в органах внутренних дел, немало из которых отдано работе в отделении уголовного розыска 
ОВД г. Камышлова. 
       В понедельник на оперативном совещании Александр Михайлович был представлен сотрудникам 
милиции г. Режа.  До этого состоялась наша с ним встреча. Говорили прежде всего, естественно, об 
освещении деятельности милиции, обо всех недостатках в этом направлении. Озвучивая задачи, над 
решением которых предстоит поработать в первую очередь,  А. Барышников отметил повышение 
профессионального уровня работников отдела и соблюдение ими дисциплины. Будем надеяться, все 
планы нового руководства удастся претворить в жизнь.  
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Великое человеческое богатство – милосердие! 

      В «Изумрудном береге» 27 января по приглашению администрации 
РГО собрались руководители предприятий, депутаты, предприниматели. Это хорошо известные 
режевлянам люди, пользующиеся уважением не только за деловые, но и за человеческие качества. Их 
пригласили, чтобы поблагодарить за участие в социальных программах города, в благотворительных 
акциях. 
       Обращаясь к ним, глава РГО Д. Батищев подчеркнул, что 2009 год стал непростым для всех. Кризис 
охватил все сферы деятельности и в первую очередь повлиял на бизнес. Тем не менее, многие из 
предпринимателей, руководителей предприятий смогли прийти на помощь нуждающимся. Они 
поддержали детей и стариков, многодетные семьи, инвалидов. Не остались без внимания и спортсмены. 
Футбольная команда, генеральным спонсором которой является Режевской хлебокомбинат, стала 
второй на чемпионате. 
       Более полутора тысяч семей имеют возможность приобретать продукты и товары повседневного 
спроса по социальной карте режевлянина. 
       - Будьте добрее, и дай Бог вам успехов в труде, в бизнесе. Ваша помощь очень нужна людям. 
Именно в трудное время познаётся человек, укрепляются человеческие отношения. Надеюсь, что, 
следуя вашему примеру, многие пополнят ваши ряды и внесут свою лепту в помощь людям, - так 
завершил свою речь Дмитрий Дмитриевич Батищев. 
       Затем он вручил муниципальные награды – благодарственные письма администрации РГО тем, кто 
активно занимается благотворительной деятельностью. Это: директор ООО «Аяврик» А. Алферьев, 
директор ООО «УК «Гавань» В. Штейнмиллер, председатель СПК «Глинский» С. Голендухин, директор 
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ООО «Дионис» А. Устинов, директор ООО «Полиграфический комплекс «Лазурь» Т. Деева, директор 
ООО «Промстройпродукт» П. Лбов, директор ООО ПСК «РС-Монолит» С. Каболов, председатель 
совета директоров ОАО «Режевской хлебокомбинат» А. Потапенко, директор филиала «Сафьяновская 
медь» ОАО «Уралэлектромедь» А. Ботев, директор ОАО «МК «Солиум» С. Пашинин, директор ООО 
«Циркон» Л. Деева, директор ООО «Элиум» А. Гарипов, индивидуальные предприниматели Л. Боброва, 
Л. Данилова, Е. Дзюмина, Ю. Минеев, В. Путилов, В. Раёв, В. Топорков, Е. Сурнин, В. Чушев, Л. 
Джалалов, А. Томилов, Л. Панова. 
       Перечень отзывчивых, щедрых, милосердных режевлян, конечно же, не исчерпан этим списком. 
Начальник управления социальной защиты населения Л. Акатова вручила букет цветов 
предпринимательнице Т. Кочегаровой и сказала ей спасибо за заботу о детях-инвалидах, пожилых 
людях и за внимание к Почётным гражданам города. 
       Д. Батищев с чувством признательности пожал руку депутату Р. Садыкову, с благодарностью назвал 
имена О. Ерёменко и директора кабельного завода А. Будылина. 
       «Великое человеческое богатство – милосердие!» - эти слова, прозвучавшие на вечере, напоминают 
об истинных жизненных ценностях и целях. 
Людмила НИКОНОВА. 

Всё о выборах депутатов Областной Думы по телефонам «горячей линии». 

В целях информирования избирателей о действиях избирательной комиссии и администрации РГО при 
подготовке и проведении выборов депутатов Областной Думы Законодательного Собрания 
Свердловской области с 1 февраля по 15 марта 2010 года организована «горячая линия» по телефонам 2-
49-23 (секретарь Режевской районной территориальной избирательной комиссии), 2-46-90 (заведующий 
организационным отделом администрации РГО), 2-14-72 (главный специалист информационно – 
аналитического отдела администрации РГО). 
Время работы горячей линии — с 10.00 до 16.00 часов ежедневно по рабочим дням и 13 марта, 14 марта 
— с 8.00 до 24.00, 15 марта – с 0.00 до 8.00. 
Ждём ваших вопросов и предложений, уважаемые избиратели. 
Режевская районная ТИК,  
администрация РГО.  

 Дмитрий Батищев:«Обращаюсь к жителям с просьбой – вовремя 
оплачивайте коммунальные услуги». 

      Прошла очередная «прямая линия» с главой Режевского городского 
округа Дмитрием Дмитриевич Батищевым. 
       Пенсионеры пос. Вокзальный:  
       - Раньше мы пенсионеры всегда покупали масло, сметану нашего Режевского завода. Всё свежее, 
хорошего качества и доступное по цене. Но уже полтора месяца, как завод не работает. Когда наш 
молокозавод заработает снова? 
       - Из-за нехватки сырья завод временно приостановил свою деятельность. Сейчас вопросы с 
поставщиками урегулированы, и завод заработает в ближайшее время. Вы сможете приобретать 
режевские молочные продукты вблизи от своего дома. 
       Жители 6-го участка:  
       - Участились случаи воровства электрических кабелей из-за чего целые дома и подъезды остаются 
без света. Помогите остановить воров. 
       - Люди, которые это делают, не понимают, что своими действиями вредят простым жителям. В 
данное время в суде рассматривается несколько эпизодов по хищению кабелей. Я думаю, что в 
ближайшее время на наших улицах станет спокойнее. А к жителям обращаюсь с просьбой, если вы 
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стали свидетелем этих преступлений или знаете о намерениях по краже и срезанию кабелей 
электропередач или телефонной связи, пожалуйста, сообщайте по телефонам горячей линии в 
администрацию, либо 02, с сотового телефона нужно набрать 020. 
       Жители Быстринского:  
       - На Быстринском основные дороги чистит Ремстройсервис. А кто должен чистить второстепенные 
дороги. Руководство Ремстройсервиса говорит, что это не их дороги. 
       - Нынешней зимой выпало большое количество снега. Вся техника работает полный рабочий день. 
В первую очередь расчищаются дороги первой категории. Если у вас затруднён проезд, пожалуйста, 
обращайтесь в управление городским хозяйством и сделайте заявку на расчистку именно вашей улицы. 
По мере возможностей дороги будут расчищены. 
       Надежда Сергеевна Кочнева:  
       - Тротуары не подсыпаются. И действий со стороны коммунальщиков никаких нет. Дня не 
проходит, чтобы я не упала. Когда будет решён этот вопрос? 
       - По вашему вопросу дано распоряжение управлению городским хозяйством для его решения. И в 
ближайшее время в необходимых местах тротуары будут подсыпаны. 
       Екатерина Васильевна Леписких:  
       - Когда решится вопрос с бесхозяйными собаками? У нас во дворе (ул. Спортивная, 3, 5, 1) стая 
бродячих собак разорвала несколько домашних животных. У женщины, которая выбрасывала мусор, 
собаки вырвали из рук пакеты, и покусали саму режевлянку. Становится страшно отпускать детей на 
улицу, а ведь рядом школа. Нужно срочно принимать решение по этой проблеме, иначе скоро могут 
серьёзно пострадать люди. 
       - Договор на отлов бродячих животных заключен. Отлов будет произведён в ближайшее время. 
       - Территория возле второй школы заставлена машинами. Одна из машин, разворачиваясь, чуть не 
сбила ребёнка. Территория возле филиала детской поликлиники также заставлена автомобилями так, 
что трудно пройти. Можно ли как-то решить проблему с такими парковками? 
       - Вопрос по устройству автостоянок находится на контроле у специалистов управления городским 
хозяйством. Разрабатывается дислокация автостоянок, стоянки будут приведены в соответствие с 
регламентом. 
       Николаев В. Г.:  
       - Есть желание и возможность открыть платную стоянку или парковку. Однако согласно СНиПам и 
плана городской застройки найти место в городской черте, практически, невозможно. При этом в городе 
остро ощущается нехватка обустроенных мест для стоянки автомашин. Прошу Вашей помощи в 
решении этого вопроса.  
       - Очень хорошо, что у вас есть желание открыть бизнес и заняться организацией автопарковок в 
нашем городе. Пожалуйста, подготовьте письменное предложение и направьте его в управление 
городским хозяйством. Ваш вопрос будет рассмотрен и дан ответ. 
       Пушкова Ольга Юрьевна:  
       - Живём на Гавани. Мусорка как ходила три раза в неделю, так и ходит. На Семи ветрах каждый 
день вывозят мусор, а деньги в одинаковом размере берут. Почему? 
       - Сколько раз вывозится мусор с вашей территории должно быть прописано в договоре с 
управляющей компанией, которую вы выбрали. Если вас график вывоза мусора не устраивает, то вы 
можете на общем собрании жильцов вашего дома обсудить этот вопрос с представителями 
управляющей компании и утвердить новый удобный для вас график вывоза мусора. Также хочу 
заметить, если управляющая компания не отвечает вашим требованиям по оказанию коммунальных 
услуг,  вы можете на общем собрании жильцов избрать иную управляющую компанию и заключить с 
ней договор. Дорогие жители, определитесь, пожалуйста, сами, с кем вам удобнее работать по оказанию 
коммунальных услуг.  
       Также хочу обратить ваше внимание, что вы и ваша управляющая компания по договору обязаны 
своевременно оплачивать коммунальные услуги. Неплатежи влекут за собой задолженность за газ и 
электроэнергию. В этом случае мы можем иметь впоследствии отключение горячей воды в летний сезон 
и позднее вхождение в новый отопительный сезон. Обращаюсь к вам с просьбой – по возможности, 
платите вовремя.  
       Рычкова Т. В., проживающая по ул. Калинина, 36: 
       - Живу на первом этаже. Нет полов перекрытия. Несколько лет назад начал разрушаться фундамент 
дома. По этой причине разрушаются полы. Своими силами не справлюсь с проблемой. К кому 
обратиться за помощью? 
       - Ваше заявление направлено в управляющую компанию «Гавань», которая обслуживает ваш дом, 



для принятия дальнейших решений. 
       Жильцы домов №1 и №3 по ул. Ленина: 
       - Прекратили трансляцию телеканала «Союз». Нам его не хватает. Можно ли как-то решить вопрос 
по возобновлению трансляции этого канала? 
       - По нашим сведениям телеканал «Союз» принимается на территории всегогорода. Рекомендую вам 
обратиться в кабельные сети, которые обслуживают ваши дома. 
       Д. Шавалиева: 
       - В пос. Завокзальный нет Интернета. Даже во многих сёлах есть, а как же мы? 
       - Интернет подключают коммерческие организации. График подключения зависит от количества 
заявлений с вашей территории. Поэтому чем больше будет заявлений на подключение к Интернету от 
жителей вашей территории, тем быстрее его проведут. 
       Минеева Марина Ивановна: 
       - Когда будет работать ОВП в с. Липовское? С апреля работает один фельдшер. Не берут анализы. 
Мужу было плохо. Наши медики отказались идти. Скорая помощь приехала через 54 минуты. Фельдшер 
постоянно на больничном.. Зачем было столько денег вкладывать в ОВП, если  в итоге мы остаёмся без 
медицинской помощи?  
       - Кандидатура врача ОВП «Липовское» уже утверждена. Сейчас врач проходит комиссию, и в 
начале февраля ОВП начнёт работу. 
Пресс-служба главы РГО. 

       P. S. Напоминаем, что вопросы главе РГО на «прямую линию» можно адресовать по телефонам 
редакции газеты «Режевская весть» 2-13-32, 2-15-85 или в информационно-аналитический отдел 
администрации РГО по телефону 2-48-36. 

Заделываем ямы зимой. 

С умилением наблюдала за тем, как на прошлой неделе работники коммунальной службы проводили 
ямочный ремонт дорожного покрытия по ул. Советской в районе городской плотины. Почти в 30-
градусный мороз! Мгновенно застывающим от низких температур асфальтом они старались заделать 
наиболее серьёзные ямы и выбоины, образовавшиеся в период осенней распутицы. Подобные работы 
уже проводили в конце лета почти в этих же местах, но «заплатки» продержались недолго. Причиной 
такой расторопности коммунальщиков зимой, видимо, стал приезд в наш город губернатора 
Свердловской области А. Мишарина. Но целесообразным ли является этот «мартышкин» труд с точки 
зрения расходования бюджетных средств? Ведь любому понятно, что качественной проведённую работу 
не назовёшь. И ещё: найдутся ли в бюджете деньги, чтобы провести дорожные ремонты летом, когда это 
и надлежит делать? 
А. Бусыгина. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
Депутаты Госдумы рассмотрели в первом чтении законопроект «Об обращении лекарственных 
средств», который, как надеются в Минздравсоцразвития, создаст условия для справедливой 
конкуренции на отечественном фармрынке как для российских, так и для зарубежных производителей. 
Документ уточняет правила регистрации фармпрепаратов и терминологию лекарственных средств, в 
нем четко прописаны сроки регистрации лекарственного средства, законодательно вводится 
госрегулирование цен на жизненно важные лекарства, которые больше всего влияют на снижение 
смертности и заболеваемости в России. 
В Госдуму будет вновь внесен законопроект, запрещающий продажу слабоалкогольных напитков, пива 
и напитков, изготовляемых на его основе, в местах проведения массовых мероприятий, а также 
вносящий запрет на проведение так называемых фестивалей пива. Такое решение было принято на 
заседании комитета Госдумы по экономической политике и предпринимательству. 
В рамках предстоящей реформы МВД РФ в первую очередь под сокращение попадут сотрудники 
дорожно-патрульной службы, патрульно-постовой службы и вневедомственной охраны, заявил 
начальник департамента уголовного розыска МВД России И. Галимов. По его словам, сокращение не 
коснется сотрудников его департамента, а также следователей и участковых. Однако он не исключил 



возможность сокращения численности сотрудников центрального аппарата МВД. 
Около 70% россиян планируют следить за ходом зимних Олимпийских игр в Ванкувере. Такие данные 
приводятся в исследовании Всероссийского центра изучения общественного мнения. В том числе 30% 
респондентов собираются регулярно смотреть трансляции соревнований по всем видам спорта, 12% - 
только тех, в которых у России есть шансы завоевать медали, 28% - только тех, которые вызывают 
интерес. 18% опрошенных сообщили, что наблюдать за Олимпиадой не будут, а 6% и вовсе только в 
ходе опроса впервые узнали о том, что она состоится. 

 Область 
Председатель правительства Свердловской области А. Гредин провёл заседание организационного 
комитета по подготовке в Свердловской области всероссийских соревнований «Лыжня России-2010». 
По уровню организации и числу участников «Лыжни России» Свердловская область традиционно 
является лидером среди регионов России на протяжении многих лет. Так, в 2009 году мы заняли 
почетное третье место по числу участников в данном мероприятии. Но, по убеждению главы областного 
кабинета министров А. Гредина, у нас есть все шансы для того, чтобы в 2010 году стать первыми. Тем 
более, что руководство области поддерживает и массовый, и профессиональный спорт.  
Грядущей весной на Среднем Урале ожидается необычайно мощное половодье. Об этом сообщил 
замнчальника ГУ МЧС по Свердловской области Р. Тенчурин. По его словам, такие прогнозы связаны с 
тем, что долгое время в области держатся довольно низкие температуры. «Соответственно, множество 
небольших рек промерзли до дна, – говорит Тенчурин. – Оттаивание рек является основным фактором 
половодья и обычно оно проходит в 2 этапа. В этом же году, не исключено, что оно будет более 
мощным и пройдет в 3 этапа».  
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 Начало эффективному сотрудничеству положено. 

В Реже на базе центра психолого-медико-социального сопровождения «Дар» прошёл областной семинар 
для директоров, заместителей, психологов и логопедов учреждений коррекционного образования. Такое 
мероприятие было организовано впервые Министерством общего и профессионального образования 
области. В нём приняли участие 48 специалистов – представителей разных территорий: городов Н. 
Тагил, Дегтярск, Реж, Берёзовский, Артёмовский, а также Ирбитского, Алапаевского районов.  
Участники семинара работали в группах. Предметом разговора руководителей стал анализ проблем в 
организации управления образовательным учреждением и возможностей в преодолении возникающих 
трудностей. В процессе обсуждения были выработаны подходы к реализации образовательных услуг в 
соответствии с современной образовательной политикой. Положительную оценку работе семинара дала 
директор ГБОУ «ЦПМСС «Дар» Н. Шляпникова. 
- Долгое время коррекционное образование находилось в изоляции, - сказала Надежда Ивановна. – 
Сейчас у сотрудников учреждений, где обучаются дети с ограниченными умственными способностями, 
есть возможность встречаться и обмениваться опытом. Уже запланирована серия подобных 
мероприятий, которые пройдут на базе нашего центра.  
Оксана АНИСИМОВА. 

 Начните с кадастровой палаты. 

- Хочу оформить земельный участок в собственность. Думаю, это сложная процедура, а я даже не знаю, 
с чего начать, к кому обратиться. 
Г. Борзова. 
Полную консультацию по оформлению земельного участка дадут в Режевском филиале ФГУ 
«Земельная кадастровая палата». Именно отсюда, с ул. Бажова, 15, следует начинать эту процедуру. В 
219 кабинете приём идёт ежедневно, кроме воскресенья. 
На государственный кадастровый учёт поставлены все земельные участки в районе. Теперь любая 
сделка с землёй начинается с поиска нужного участка в базе данных. Для этого нужно написать запрос в 
кадастровую палату. Здесь вам подскажут, как действовать дальше, в каком порядке посещать нужные 
инстанции, чтобы не ходить по кругу и не терять время. 
По словам руководителя Режевского филиала ФГУ «Земельная кадастровая палата» Н. Оболенской для 
удобства населения создаётся «одно окно», где можно будет оформить все необходимые документы по 



сделке с землёй. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Осторожно, дети! 

Первый месяц 2010 года для нас стал неудачным, в том плане, что на дорогах города произошло 3 ДТП 
с участием детей (за аналогичный период 2009 года таких происшествий не было). Причём во всех 
случаях несовершеннолетние участники дорожного движения оказались виновными, а после – 
пострадавшими, госпитализированными в ЦРБ. О двух случаях мы сообщали вам ранее. Ещё одно 
дорожно-транспортное происшествие зарегистрировано 22 января в районе улицы Почтовая, 35. Как 
нам сообщили в отделе пропаганды, несовершеннолетний пешеход (учащийся школы №1) пренебрёг 
правилами перехода проезжей части и решил перебежать дорогу перед близко идущим транспортным 
средством. Водитель «Лада-11120» ввиду небольшого расстояния, не успел предотвратить 
столкновение. Ребёнок был доставлен в больницу с закрытой черепно-мозговой травмой, гематомой в 
области лба, рваной раной губы и ушибом правого коленного сустава. Оценивая ситуацию, хочу 
добавить, что недостаточное уличное освещение также сыграло в этом свою неблагоприятную роль. Но 
в любом случае, уважаемые режевляне, поговорите со своими детьми, напомните им ещё раз правила 
дорожного движения. После трагедии будет поздно корить себя, что это можно было предотвратить. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Пенсионер – лёгкая добыча. 

Согласно сводкам отдела внутренних дел, за минувшую неделю на территории Режевского округа было 
зарегистрировано 25 происшествий. Кражи составили 15 преступных эпизодов. Сотрудники 
медицинского вытрезвителя явно не сидели без дела: за 7 дней к ним поступило 36 режевлян. А теперь 
подробнее о некоторых происшествиях. 
Кражи имущества из гаражных боксов продолжаются. Так, в период с 26 по 29 января неизвестный 
проник в гараж, расположенный по ул. Калинина, откуда похитил 4 колеса от автомобиля «Шевроле - 
Ланос». В период с 27 по 29 января совершено проникновение в гараж в районе 5 участка. Стараниями 
неизвестных владелец гаража лишился электроинструментов на 28 тысяч рублей. Также в отделение 
милиции поступило сообщение о краже из гаража по ул. К. Маркса медного кабеля. Когда это 
произошло – владелец затрудняется сообщить, поскольку не был в гараже с 13 января. 
В ночь с 24 на 25 января жильцы нескольких домов микрорайона Машиностроителей лишились 
телефонной связи. Неизвестные вырезали в подвалах домов по ул. Спортивная и Ленина 90 и 60 метров 
телефонного кабеля. 
Вновь были зарегистрированы и кражи в объектах торговли. В ночь на 27 января совершено хищение 
товарно-материальных ценностей из магазина «Дебют» (пер. Черняховского). Сутки спустя неизвестные 
проникли в магазин «Светлый дом» (ул. Калинина), похитив денежные средства. В этих случаях исход 
оказался более благополучным: злоумышленники были установлены и задержаны. 
Оставленная на ночь владельцем во дворе своего дома по ул. Ленина «Газель» стараниями неизвестных 
лишилась автомагнитолы. 
Напасть на пожилого человека несложно, но от этого ещё более мерзко и бесчестно. Но в наши дни 
некоторые не гнушаются и таким «видом деятельности». 25 января на улице Калинина неизвестный 
напал на пожилую женщину 1925 года рождения и открыто похитил у неё сумку, где находились деньги 
и лекарства. Не думаю, что улов злоумышленника оказался значительным, гораздо серьёзнее он нанёс 
урон душевному спокойствию женщины. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Скорая психологическая помощь. Вызов! 

«Раз-два-три… Так, сейчас сосчитаю до десяти, и всё будет хо-ро-шо…» Знакомая ситуация? Этот 
изменчивый мир вопреки известной песне не прогибается под нас, вместо этого ставит в жёсткие рамки 
и прогибает под себя. Как следствие – депрессии, нервные срывы… Что сегодня волнует жителей 
области, каково психологическое состояние общества? За ответом на эти вопросы я обратилась к Ольге 
Николаевне Ивановой (И. О. Ф. изменены по причине конфиденциальности работы), ведущему 



психологу областного кризисного телефона доверия. И в течение нескольких часов наблюдала за её 
работой. 
Первый звонок был от женщины, которой около 50 лет. У абонентки оказался целый «букет» проблем: у 
матери обнаружен рак груди, сын – в тюрьме, муж попал под сокращение, сама она тоже под угрозой 
увольнения… 
По сравнению с прошлыми годами проблематика и тяжесть одного звонка существенно увеличилась. 
Часто люди звонят, когда у них появляется сразу несколько проблем. Специалисты с большим 
профессиональным и жизненным опытом оказывают скорую психологическую помощь, сочувствуют 
собеседнику, «эмоционально поглаживают» его. Срабатывает эффект незнакомого попутчика, благодаря 
которому люди могут выговориться, рассказать, не стесняясь, обо всём. Вспомните, с какой лёгкостью 
вы рассказываете совершенно незнакомым людям о наболевшем, и сразу всё станет понятно. 
Вторым позвонил мужчина. Он попал под сокращение из-за кризиса. Устроился на новую работу к 
частному предпринимателю, но тот через два месяца выгнал его, не заплатив ничего. Абонент не 
отчаялся: нашёл другую работу. Однако ситуация повторилась вновь. Вот такое дежавю… 
В связи с кризисом тематика звонков немного изменилась. Действительно, стали больше обращаться из-
за увольнения, сокращения, проблем с руководством, потерей бизнеса. Но если составить топ-лист 
самых популярных тем, то возглавят его звонки о проблемах в отношениях (с любимыми, родными, 
друзьями), второе место – темы, имеющие социальный контекст (социальная несправедливость, 
незащищённость и уже упомянутые выше конфликты между работником и работодателем, которые 
достигли своего пика в конце весны – начале лета). Бывают и курьёзные звонки: в дни саммита ШОС, 
например, позвонила женщина, которая жаловалась, что её не пропустили к Президенту РФ. На вопрос 
психолога: «А с какой целью это нужно было?» она ответила, что хотела от него родить ребёнка… 
- Здравствуйте! Подскажите, пожалуйста, номер телефона анонимных алкоголиков… - это уже третий 
звонок. 
Телефон доверия, кроме психологической, оказывает ещё информационную помощь, советует, куда и 
как обратиться по тому или иному вопросу в сложной ситуации. Но часто бывают и повторные звонки: 
например, абонент обращается в ту организацию, которую посоветовал психолог, но там помощь ему не 
оказывают. Это уже говорит о несовершенстве системы, и решать эту проблему нужно на другом 
уровне. У многих специалистов есть красный список, в который занесены организации, где реально 
помогают. 
Абонент, звонивший четвёртым, озадачился вопросом о смысле жизни. 
Чаще всего это волнует людей примерно 45 лет, также они озабочены вечной проблемой отцов и детей. 
Абоненты, возраст которых около 35 лет, и люди пенсионного возраста переживают из-за социальной 
незащищённости. Молодёжь звонит, чтобы получить психологическую консультацию по вопросам 
поиска работы, любовных отношений, одиночества, возрастных комплексов и разногласий с 
родителями. Чаще звонят женщины (около 2/3 от общего числа звонков). Не зря же говорят, что в 
опасной ситуации любой человек может убежать, замереть, напугать, а женщина может ещё и 
поговорить про это… Мужчин разговорить значительно сложнее. Сказывается воспитание: для них 
рассказать откровенно о своих проблемах – значит признаться в своей несостоятельности. 
Пятый звонок оказался самым тяжёлым. Позвонившая девушка решила покончить жизнь 
самоубийством. Она наотрез отказалась рассказывать, в чём причина столь опрометчивого поступка, и 
просила только помочь выбрать средство для суицида… 
В большинстве случаев те, кто действительно решает умереть, не станут звонить по телефону доверия. 
Но чаще всего о самоубийстве заявляют просто… в шутку. Да-да, и так развлекаются наши граждане. 
Вот такое у нас чувство юмора… 
- Спасибо! Вы мне в прошлый раз очень помогли! – это уже начало шестого звонка. 
За работу благодарят часто. Обычно это абоненты, которые звонят не по одному разу в процессе 
решения своей проблемы. Значит, не зря всё-таки работает этот телефон – положительный отклик есть. 
А на сегодня звонки окончены. «Пип-пип-пип…» 
Номер областного кризисного центра: 8-800-300-11-00 (работает круглосуточно, все звонки 
бесплатные). 
Как показывает практика, спасительные цифры телефона доверия решаются набрать далеко не все. 
Специально для них Ольга Николаевна предлагает инструкцию «Помоги себе сам!»: 
1. Осознайте и назовите своё состояние (например, я в ярости, я в панике). 
2. Вспомните, что было «до» (как вы перешли в состояние аффекта). 
3. Придумайте для себя специальный ритуал, фразу. (Например, если чего-то боитесь, то медленно 
сосчитайте до 10, а потом закричите своему страху: «Я тебя съем!»… Метод действенный.) 



От себя добавлю слова Янковского в фильме «Обыкновенное чудо»: «Улыбайтесь, господа, улыбайтесь, 
ведь все глупости делаются именно с серьёзным лицом!» 
Н. БОРИСОВА, 
студентка факультета журналистики УрГУ. 

 Погода в Реже. 

Вторник, 2 февраля 
Облачно, без осадков. Температура воздуха днём минус 21-22 градуса, ночью со 2 на 3 февраля – минус 
22-23 градуса. 

Среда, 3 февраля 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 19-20 градусов, ночью с 3 на 4 февраля – 
минус 21-22 градуса. 


